

くじらのつばやき

令和6年 5月 31日 中央小学校 学校だより No.4

すてき
Oh! 素敵☆
「いいね！」



もうすぐプール水泳が始まります ~高学年児童がプール清掃をしてくれました~

6/10(月)からプール水泳の学習が始まります。5/21(火)には6年生児童が、5/23(木)には5年生児童がプールの清掃をしてくれました。高学年らしく一生懸命取り組んでいました。



学校では、子どもたちが「水に親しむこと、泳ぐ楽しさを味わいながら技能を身につけること」を目的として学習をすすめます。一人ひとりの泳力を十分に考慮しながら安全に指導をまいります。保護者の皆様におかれましても、家庭配付いたしました「水泳開始のお知らせ5/16配付」「水泳時の約束について5/24配付」をよく読んでご理解いただき、学校とともに児童の安全確保のため、ご支援いただきますよう、お願いいたします。



スマイル班での活動 ~縦割り班で異学年と仲良く交流~

中央小学校には「スマイル活動」があり、異学年で構成する縦割り班(スマイル班)での遊びを通して、関わりの幅を広げ、相手を思いやる気持ちの育成に取り組んでいます。5/14(火)に、第1回目の活動がありました。オレンジ「いいね!」ピブスを着た6年生が中心となって班のメンバーが顔合わせをし、後半はふれあい遊びをしました。短い時間でしたが、「ハンカチ落とし」や「だるまさんがころんだ」「しりとり」「箱の中身、なんだ?」などを楽しみました。短時間でしたが、楽しく遊んでいました。今後、回を重ねるごとに「自分の思いを発信・相手の思いを受け止める」ことの大切さや心地よさが感じ取れるよう、児童の自主性を尊重しながら計画・実施していきたいと思っております。



5/22~5/24 中部中学校の生徒さんが中央小学校で職場体験をしました

中部中学校から2人の生徒さんが、中央小学校で職場体験をしました。主に3年生・5年生にて授業の手伝いや児童への支援、給食配膳などを体験しました。他学年の教室を見学もしました。小学校のプール清掃を手伝い、校門で児童の下校見守りもしてくれました。また、「あいさつ励行」の表示も作ってくれました。この体験を活かし、自分のキャリアや夢について、生き生きと考えていけるとよいです



ね。

スクールカウンセラー紹介 ～伊藤 二三四先生です～

中央小学校のスクールカウンセラーとして伊藤二三四先生に来ていただいています。ここ数年、中央小学校にてカウンセリングしていただいております。年度初めには、各学年の教室でごあいさつをいただきました。

＜どんなことが相談できるの？＞



◎児童にとっては・・・

「しんどいなあ～」「困ったなあ」「なんだか、もやもやする」「話をきいてほしい」など

◎保護者の皆さまにとっては・・・

お子さまの気になる様子や行動、接し方、ご家族の心配など

＜相談の仕方は？＞

担任、校内コーディネーターの白根先生、もしくは教頭先生に申し込んでください。電話での申し込みも可能です。(TEL353-9279)

＜相談予定日など＞

◎今後のスクールカウンセラー来校日： ※曜日は全て月曜日です。

6月3日、10日、17日、24日

7月1日、8日、16日

◎受付時間： 9：30～15：30頃

◎相談時間： 約45分



「太鼓教室」(中央小コミュニティスクール運営協議会からの発信)活動スタートしました

5/13(月)から「中央小太鼓」の活動がスタートしました。中央小学校は6年生になると三浦音楽会にて諏訪太鼓を披露します。中央小学校の地域文化である諏訪太鼓、子ども太鼓の組織が無い地区もあり、より豊かに太鼓演奏を経験できるように願い、中央小学校コミュニティスクール運営協議会からの発信により、「中央小太鼓教室」が発足しました。

5/27(月)、3回目の練習日には、かなりそろったリズムで演奏ができていました。子どもたちにとって、地域文化である太鼓に興味を高め、演奏を楽しめる機会になっています。



～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～



学校HP
ごらんください

